

# こしわ 越王だより

家庭数配付

地域回覧

発行所 新潟市立巻北小学校



<http://www.makikita.city-niigata.ed.jp/>

令和5年11月17日 No. 10

## 巻北小50周年目の文化祭

図工主任

11月3日(金・祝)に文化祭が行われました。天候にも恵まれ、たくさんの保護者の皆様においでいただきました。ありがとうございました。

巻北小が「巻北美術館」になり、子どもたちの思いがこもった作品が展示されました。鑑賞の間には、マナーを守りながら友達の作品を真剣に見たり、鑑賞カードに書き込んだりしている子どもたちの姿が印象的でした。

今年度の文化祭は、巻北小学校創立50周年を記念する文化祭です。廊下には、スマイル班のみんなで協力して制作した「スマイルロードプロジェクト」の作品が展示されました。6年生がリーダーシップを発揮しながら声を出し、一人一人の子どもたちが楽しんで作品づくりを行うことができました。



展示されたステンドグラス風の作品からは、緑や黄色などの光が差し込み、すてきな空間が学校の中につくり出されました。子どもたちから「きれい」という声が聞こえたり、作品の前で写真を撮ったりする姿が見られました。一人一人が満足できる作品をつくることができました。



体育館では、コロナ禍以降初めてPTAバザーも復活をしました。多くの保護者の方から準備や運営をしていただき、子どもたちは50周年の特別な文化祭を体験できたのではないかと思います。

また、この日に向けて思いを込めて作品づくりに取り組んできた子どもたちにとって、つくり出す喜びや作品を見る楽しさ、達成感をもつことができた一日になりました。



# 巻北の芸術の秋 文化祭

11月3日

## がんばったさくひんづくり

1年

わたしは、こうさくでねこをつくりました。ねこのみみをつけるのが、とてもたいへんでした。なかなかつかなくて、りょうめんテープでためしたり、ボンドでつけたりしてやっとつきました。えは、ていねいにいろをぬりました。おかあさんに、「じょうずにかけたね。」といわれてうれしかったです。

## じょうずにかけた水ぞくかん

2年

がんばったことは色々な魚をかいたことです。10しゅるいの魚をかきました。水そうの中の色をぬるのがた大へんでした。こまかくていねいに色をぬりました。お気に入りのところはシーラカンスです。大きな魚なので大きくかきました。

## 楽しかった文化祭

3年

わたしが文化祭で楽しかったことは、工作のくぎ打ちです。くぎが曲がったこともあったけど、トンカチでたくさんくぎを打つのが楽しかったです。できた作品を「上手にできたね」とママに言われてうれしかったです。

絵は、後ろのけしきをうすくぬるのがむずかしかったけど、はじまでていねいにぬることができてよかったです。来年はさらに色ぬりを工夫してきれいな絵をかきたいです。

## 工夫した色ぬり

4年

私が文化祭でがんばったことは、絵です。へちまのおかし屋さんをかきました。へちまやくき、葉っぱなどをより本物に近づけるために、写真をよく見ながらかきました。線が曲がらないように、気をつけてペンでなぞりました。色ぬりでは、へちまは近くで見るといろいろな色が重なっていたので、何度もくり返し色を重ねました。来年も作品づくりをがんばりたいです。

## うれしかった一日

5年

私は、白猫の伝言板を作りました。木の色が見えないようにあまり水を使わないようにしました。がんばりましたが失敗もありました。猫の目と顔の色が混ざって、白猫なのに、顔が灰色になってしまいました。自信がないまま展示しましたが、母が「顔の部分が猫の毛みたいで上手だね。」と言ってくれました。すごうれしかったです。

米販売では、お客さんが笑顔で買ってくれたことが心に残りました。やってみてよかったと思いました。

## 小学校最後の文化祭

6年

私は、6年間の思い出がつまった「校舎」を絵に表しました。がんばったことは、リアルな松の木を表現するために、緑や黄緑などを混ぜてきれいな色作りをしたことです。丁寧に塗るのは大変だったけれど、自分の中では満足できる作品になりました。

工作は、「うさぎとシナモンロール」をイメージして描きました。工夫したところは、テープカッターの形を崩さないように木を切ったことです。小学校最後の文化祭は、よい思い出になりました。

